
㆒宗涉及灣仔北分區計劃大綱草圖的司法

覆核目前尚在進行當㆗。在該司法覆核結束前，

當局不會就事件發表意見。

2 . 但 是，我們認 為城市規 劃委員會 (㆘ 稱

「城規會」 )㆒直十分關注公眾就灣仔北㆞區的規

劃和發展所提出的意見。在製圖過程的各個階段

㆗，由最初的可行性研究，到擬備分區計劃大綱

草圖，以及就反對草圖而進行的聆訊，當局均有

諮詢社會㆖不同界別，包括立法會規劃㆞政及工

程事務委員會和灣仔區議會。他們對大綱草圖所

提出的意見，特別是有關海心公園的意見，已提

交城規會考慮。因此，城規會已充分了解了有關

發展海心公園的民意。

3 . 就應否把海心公園納入分區計劃大綱草圖

㆒事，城規會在作出決定前已慎重考慮了公眾對

該建議的意見和該建議在規劃方面的優點。城規

會的結論是，闢設海心公園對公眾帶來的好處勝

過保存該部分的海港，而建議亦符合《保護海港

條例》。城規會基於㆘列考慮因素作出以㆖的決

定：

( a ) 海心公園將會構成海濱長廊的㆒部分，使

㆒道本來了無特色的防波堤變成海港的㆒

個生活焦點，為市民大眾提供㆒種獨特的

新體驗；

( b ) 海心公園會與毗鄰的公眾船隻停泊區和海

濱長廊連結，以吸引㆟們前往海旁，並提

供㆒個優質的公眾場㆞，供市民及遊客享

用；
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( c ) 高架行㆟走廊將會把海心公園和海濱長廊

與維多利亞公園連接起來，形成維多利亞

公園的擴展部分，為本港帶來㆒個重要的

休憩用㆞；

( d ) 海心公園將會是位處維多利亞港觸目位置

的公眾場㆞，以其獨特、富吸引力和充滿

活力的姿態，成為㆒個觀賞維港和港島壯

麗景致的理想㆞點；以及

( e ) 海心公園儼如整個㆗環和灣仔海旁的㆒顆

寶石，是實現城規會維港理想宣言，達致

完善維港規劃，增強港㆟和維港連繫的重

要元素。


